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Taglio di Po
Lavori in piazza
per sistemare
il fondo stradale

Il Polesine si trova senza 94 me-
dici e circa metà di questi sono
proprio quelli di base, o di fami-
glia come si suol dire, con l’effet-
to di creare diversi problemi ai
pazienti che vengono riassegna-
ti ad altri dottori, dovendo però
muoversi di diversi chilometri
daunpaese all’altroper fareuna
normale visita. Un problema so-
prattutto per gli anziani. Poiché
poi all’appellomanca un solo pe-
diatra, il resto dei vuoti l’Ulss 5
se li ritrova nelle guardie medi-
che, con oltre un migliaio di ore
scoperte nella cosiddetta conti-
nuità assistenziale, ossia quan-
do ilmedicodi basenon lavora.

Campiapagina III

Cede il tetto alla chiesa dei Sabbioni

Un piccolo passo avanti nel
percorso di fusione avviato
dai Comuni di Polesella e
Guarda Veneta. Il Consiglio
delle Autonomie locali del Ve-
neto (Cal) ha espresso parere
favorevole alla proposta di leg-
ge di iniziativa della Giunta re-
gionale riguardante la fusione
dei due comuni con l’istituzio-
ne del nuovo comune di “Pole-
sella Veneta”. Del progetto di
fusione dei due comuni conti-
gui, rispettivamente di 3.700 e
1.100 abitanti, si parla da oltre
unannoemezzo

Munerattiapagina IX

Il progetto

Passo avanti
per Polesella
veneta

L’ALLARME Un buco sul tetto della chiesa di Santa Maria dei Sabbioni, quella annessa al cimitero
di via Oroboni e che è chiusa da undici anni, inagibile dopo il sisma dell’Emilia Romagna. Il
consigliere Lorenzo Rizzato chiede al Comune di intervenire. Barion a pagina V

Per il mancato rispetto delle
quote rosa cadono due teste.
La lista Cavallari 2.0 e laGiova-
ni al centro, che fanno capo ai
candidati sindaci Lamberto Ca-
vallari e Sandra Passadore, per-
dono rispettivamente Renzo
Zanirato e Andrea Fina: secon-
do le norme, viene depennato
l’ultimo nome del genere in ec-
cesso. La lista Uniti per Passa-
dore, poi, perde per problemi
di certificatiDoinaDujac.

FracconapaginaVI

`Metà di questi sono i dottori “di famiglia”, una carenza
che obbliga i pazienti ad andare in ambulatori di altri paesi

Procedono spediti i lavori
su Piazza Venezia dopo il
taglio dei grossi pini marini
dannosi e pericolosi perché
troppo vecchi. Gli operai
hanno iniziato la
sistemazione del fondo
stradale danneggiato da
radici superficiali, buche e
rattoppi. Sono rimasti al
loro posto tigli, lecci e
rovelle agli angoli della
piazza, così come il cippo e
la targa del gemellaggio
con Omislj (Croazia).

Dian a pagina VIIBellucco a pagina IX

 MalanchinapaginaXI

Il decreto del presidente del Con-
siglio sulla Zls è finalmente arri-
vato, ma ora servono i passaggi
fondamentali dei decreti attuati-
vi che deve produrre il ministe-
ro guidato da Raffaele Fitto. Per
questo il presidente della Regio-
neLucaZaiaha scrittoproprio a
Fitto per chiedere di velocizzare
l’iter di scrittura ed emanazione
di questi e su tale linea sono con-
cordi i sidnaci polesani, per
esempio Enrico Ferrarese (an-
chepresidente della Provincia) e
DanielePanella di Bosaro.

Apagina II
A pagina V

Zls da far partire:
sindaci d’accordo
sull’appello di Zaia
`Il presidente della Regione chiede
i decreti attuativi al ministro Fitto

SuccessodelMemorial Suriani-TorneodiPrimaveradellaMonti con
800mini rugbisti. La FemiCzRovigoperdeLertoraper i play-off.

Rugby

In 800 al memorial Suriani
La FemiCz perde Lertora

`La parte restante sono le guardie mediche, creando
difficoltà di gestione all’Ulss 5 della continuità assistenziale

Era riuscito a raggirare un
senese e farsi fare un
bonifico da 10mila euro
spacciandosi per un
bancario. È stato così
denunciato un rodigino.

Rovigo
Truffa online
da 10mila euro,
denunciato

La Casa albergo per anziani
ha riaperto le porte dopo
gli anni della pandemia con
l’inaugurazione di una
mostra fotografica che dà il
via alle iniziative
programmate per la fiera
di San Marco. Ieri, si sono
riuniti nella struttura
cittadini e autorità, tra cui
il viceprefetto Rosa
Correale e l’assessore alle
Politiche sociali Franco
Fioravanti, insieme ai
vertici della Casa albergo.

Lendinara
La Casa albergo
torna ad aprirsi
per la fiera

Rovigo Allarme scattato al cimitero Adria

Elezioni,
saltano
tre candidati

In Polesine mancano 94 medici

SALUTE Pochi dottori attivi

Cultura
Con gli Amici
dell’arte viaggio
nel percorso
Virgilio Milani
 A pagina XIV Nani a pagina XI

BEACH VOLLEY:

MENEGATTI

VINCE IN BRASILE

IL PRIMO TORNEO

CON GOTTARDI

Il Sole Sorge 6:22 Tramonta 20:00

La Luna Sorge 5:48 Cala 18:08

8°C 20°CSant’Eusebio, vescovo.AFano, sant’Eusebio, vescovo, che accom-
pagnòilpapasanGiovanniI inviatoaCostantinopolidalreTeodori-
co,seguendoloalritornoanchenelcarcereincuivennerinchiuso.
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SAN BELLINO

Sabato 22 aprile, alle 10, ver-
rà presentato alla biblioteca co-
munale di San Bellino, e per la
prima volta in Polesine, un pro-
getto di importanza nazionale
nel campo delle buone prati-
che culturali e sociosanitarie.
Si tratta di “Lassù è casa mia”,
il primo album realizzato per
gli anziani con materiali di let-
tura per tutte le persone in età
avanzata che permotivi di salu-
te o a causa di decadimento co-
gnitivo non hanno più la possi-
bilità di leggere. Si tratta di un
vuoto che spesso nelle struttu-
re per anziani viene colmato
con l’utilizzo di albi illustrati
per bambini. Dopo la presenta-
zione ufficiale avvenuta ad
Abano Terme, gli assessori di
SanBellino alla cultura e ai ser-
vizi sociali, rispettivamente
Raffaele Campion e Cristina
Ghirardello, hanno deciso di
promuovere il progetto anche
nel territorio polesano. L’even-
todel 22aprile consisterà inun
laboratorio di formazione a cu-
ra di Elisa Calcaterra, psicolo-
ga ed esperta in neuropsicolo-
gia, che ha seguito tutto il per-
corso per orientare la scelta di
caratteri e immagini adeguati,
testando le diverse proposte
proprio con gli anziani accolti
nella sua Rsa, e di Elisa Breda,

bibliotecaria e lettrice che illu-
strerà come utilizzare lo stru-
mento.

IL LABORATORIO
Campion ricorda che il pia-

no è nato da quattro biblioteca-
rie delle reti vicentine e pado-
vane che si sonopoi avvalse del
supporto di professionisti del
settore sociosanitario. L’al-
bum, pubblicato dalla casa edi-
trice Dapero a inizio anno, si
avvaledi apposite illustrazioni.
«La presentazione e il laborato-
rio che si terranno a San Belli-
no sono stati pensati in partico-
lare per gli operatori e i volon-
tari dei Csa, delle Rsa e dei cen-
tri diurni per anziani, per i loro
familiari e per i bibliotecari.
Confidiamo anche nella pre-
senza di rappresentanti di set-
tore dell’Ulss 5 - precisaGhirar-
dello - Si tratta di un’occasione
preziosa: da un lato l’incontro
assicura la possibilità di appro-
fondire unmateriale bibliogra-
fico di notevole importanza
per le raccoltedelle biblioteche
dei tanti Comuni,molti dei qua-
li gestiscono anche Centri sol-
lievo, dall’altro permette ai pro-
fessionisti sociosanitari quali
psicologi e educatori professio-
nali di conoscere quello che po-
trà diventare un utile strumen-
todi lavoro».
Tutti gli interessati possono

rivolgersi alla segreteria
dell’evento in Biblioteca
(0425/1470012, segreteria e pro-
tocollo 0425/703009 o scriven-
do a biblioteca@comune.san-
bellino.ro.it

Daniela Malin

©RIPRODUZIONERISERVATA

CANARO

Tantissime famiglie e bambi-
ni sull’argine per il tradizionale
evento “Aquiloni sul Po”.
L’evento, che si è svolto il lunedì
di Pasquetta, ha concluso, nel
migliore dei modi le numerose
iniziative organizzate a Canaro
durante le festività. Oltre 200 i
partecipanti alla storica “Gara
degli aquiloni”, che ha richiama-
to nella frazione di Garofolo an-
che persone provenienti da altri
comuni e dalla regione Emi-
lia-Romagna.
Tutti si sono divertiti a guida-

re gli aquiloni, che svettavano
nel limpido cielo lungo il Po. Un
tripudio di colori e sorrisi, men-
tre le famiglie assistevano allo
spettacolo passeggiando su e
giù dall’argine. Il circolo Csi
Benvenuto Tisi da Garofolo ha
attrezzato un ampio punto risto-

ro, con gazebo e panchine, e il
divertente pomeriggio è trascor-
so inunclimasereno.
I premiati. Categoria estetica:

primo posto per Enea ed Elena
Federici, secondi i fratelli Bian-
chi. Categoria altezza: primo po-
sto per l’esperto RobertoMuna-
ri e ottima medaglia d’argento
per il giovane Alessandro Man-
tovani, mentre un riconosci-
mento speciale è stato conse-
gnato a Camilla Pizzomano,

concorrente più giovane in ga-
ra. I bambini più piccoli si sono
divertiti alla 29ª edizione del
concorso “Disegna sull’uovo”,
organizzata semprenello stesso
pomeriggio. Sofia Montagnana
si aggiudica la coppa del primo
premio, completano il podio
BiancaMazzetti (seconda) e Pie-
troMihali in terzaposizione.Un
riconoscimento speciale è stato
assegnato a Leonardo Bergami-
ni. I volontari del circolo Csi
“Benvenuto Tisi da Garofolo”, il
sindaco Alberto Davì e il vice
Pierangelo Pavani hanno pre-
miato i classificati. Il punto ri-
storo, con piadine, birre e bibi-
te, è stato letteralmente preso
d’assalto dai numerosi presenti,
che hanno poi cercato la fortu-
napartecipandoalla lotteria.
L’estrazione dei numeri vin-

centi, tra i momenti più attesi,
ha concluso il pomeriggio.
L’amministrazione comunale si
è complimentata con i volontari
per la perfetta organizzazione,
dando appuntamento alla 41ª
edizioneche si terrànel 2024.

Alessandro Garbo
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LENDINARA

LaCasaalbergoper anziani ha
riaperto le porte dopo gli anni
della pandemia con l’inaugura-
zione di una mostra fotografica
che dà il via alle iniziative pro-
grammate per la fiera di San
Marco. Ieri mattina per la pre-
sentazione si sono riuniti nella
struttura cittadini e autorità, tra
cui il viceprefetto Rosa Correale
e l’assessore alle Politiche sociali
Franco Fioravanti, insieme ai
vertici della Casa albergo a co-
minciare dalla presidente Tosca
Sambinello.
La 417ª fiera di SanMarco, e le

iniziative programmate nella
struttura per condividere l’atmo-
sferadi festa, è l’occasione anche
per la riapertura ai familiari dei
residenti, al territorio e alla co-
munità, che può accedere per
ammirare l’esposizione. «È con
grande gioia che vediamo final-
mente la luce dopo i tre lunghi
anni legati all’emergenza pande-
mica – spiega la presidente Sam-
binello -. Annimolto duri, innan-
zitutto per i residenti lontani dai
loro cari, ma anche per la strut-
tura, che ha vissuto uno dei mo-
menti più difficili e ne sta uscen-
do con caparbietà e con uno spi-
ritodi rinnovata fiducia».

TAGLIO DEL NASTRO
Le autorità hanno tagliato il

nastro della mostra fotografica
curata dal Centro di Documenta-
zione Polesano di Badia Polesine
e incentrata sui cereali per cele-
brare l’anno internazionale del
miglio. Ad accompagnare i par-
tecipanti sul tema è stata Elena
Gramegna, rappresentante della
ditta Memotech di Lendinara,
che ha illustrato qualità e poten-
zialità di questo cereale e l’espe-

rienza fatta in Casa Albergo coi
laboratori educativi e sensoriali
sui cereali dedicati ai residenti. I
laboratori predisposti dal Servi-
zio educativo hanno avuto come
frutto la selezione di materiali,
materie prime, prodotti semila-
vorati e finiti a opera dimolti an-
ziani residenti nella struttura.
«La mostra comprende il miglio
ma anche tutti gli altri cereali, al-
la base della dieta mediterranea
– ha sottolineato Sambinello -
Nel percorso visivo proposto so-
no esposti diversi lavori realizza-
ti con i cereali e vengono presen-
tati dettagli di interesse per com-
prendere come il consumo rego-
lare sia indispensabile per la sa-
lute e il benessere».

L’ESPOSIZIONE
Ad arricchire l’esposizione so-

noanchegli oggetti realizzati dai
piccoli delle scuole dell’infanzia
statali lendinaresi, che con i
“nonni” della Casa albergo sono
coinvolti in un progetto di scam-
bio intergenerazionale fatto di vi-
site e doni reciproci in occasione
delle festività. Il percorso inizia
con i lavori a tema pasquale de-
gli alunni della scuola dell’infan-
zia “Don Minzoni”, realizzati
con materiali naturali come ce-
reali, pasta e panificati, e prose-
gue nella sala Milani-Fasiol con
l’esposizione di creazioni della
scuola dell’infanzia“Garibaldi” e
con i pannelli descrittivi allestiti
dal Centro di Documentazione
polesanosul temadelmiglio, dei
cereali, della sostenibilità e sulle
coltivazioni nel mondo. La mo-
stra saràaperta alla cittadinanza
e visitabile tutti i giorni fino al
primo maggio, con accesso libe-
ro, dalle 9.30 alle 11.30 e dalle
15.30alle 17.30.

Ilaria Bellucco
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CASTELMASSA

(A.Gar.) Da domani a vener-
dì, oltre 350 studenti andranno
alla scoperta del Po e dellamo-
bilità dolce. Arriveranno in bi-
cicletta da Castelmassa, Man-
tova, Piacenza, Salò (Brescia) e
Codogno (Lodi) e alterneranno
biciclettate, narrazione paesag-
gistica e spostamenti in tra-
ghetto lungo le sponde del fiu-

me. Dopo l’ottimo esito di par-
tecipanti della prima speri-
mentale edizione, l’Autorità di-
strettuale del Po, in collabora-
zione con lo staff di ricerca del
Politecnico di Milano ideatore
della ciclovia Vento, con il pa-
trocinio dei comuni coinvolti,
propone la seconda edizionedi
“Trasponde”.
I ragazzi pedaleranno lungo

il Po tra Lombardia e Veneto
permostrare, grazie a un servi-
zio di traghettamento tempo-
raneo tra Sermide e Castelmas-
sa, per dimostrare che il pro-
getto di unione di territori e co-
munità di regioni diverse è rea-
lizzabile a beneficio di una

maggiore fruizione e cono-
scenza del più importante cor-
ridoio ecologicodel paese.
Pedalando lungo la ciclovia

Vento, in sponda destra e lun-
go gli argini in sponda sinistra
del Po, gli studenti vivranno in
prima persona l’opportunità
di provare a vivere nella natu-
ra a “ritmo” lento, «il migliore
– secondo il segretario genera-
le dell’Autorità distrettuale del
fiume Po, Alessandro Bratti –,
che consente di stare nel pae-
saggio in modo autentico, alla
scoperta delle sue bellezze na-
scoste o attraversate troppo in
frettanella quotidianità».
Giovedì, alle 21, il centro so-

ciale ricreativo Auser di Sermi-
de e Felonica (Mantova) ospite-
rà il convegno di approfondi-
mento con gli esperti sul tema
“Traghettare verso una regio-
ne fluviale -Disegnare assieme
la transizione ecologica”. Una
serata all’insegna delle nuove
sfide e opportunità del Po tra
turismo, rigenerazione territo-
riale e stato di attuazione dei
progetti per le vie ciclabili.
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(J.Cav.) Dal 24 aprile non
saranno più svuotati i sacchi
contenenti la frazione verde,
esposti davanti alle abitazioni.
Il conferimento potrà avvenire
solo tramite bidone carrellato
(per chi lo ha richiesto), o
consegnando il verde
all’ecocentro, senza costi
aggiuntivi. «Ecoambiente sta
completando la consegna dei
bidoni alle utenze – spiega
l’assessore all’Ambiente
Enrico Leccese - motivo per cui
il gestore ha continuato a
ritirare anche i sacchi esposti.
Qualora gli utenti in possesso
del bidone dovessero esporre
solo le ramaglie, sono tenuti a
inserirle ugualmente nel
contenitore e, nel caso di
grandi dimensioni, a fianco

dello stesso». Fino a sabato 22
saranno svuotati i sacchi su cui
gli operatori apporranno un
avviso all’utenza; dal lunedì
seguente saranno ammessi
solo i carrellati di quanti hanno
aderito al progetto “equo
verde”. Dal 24 aprile, le utenze
che non hanno richiesto il
contenitore potranno
consegnare all’ecocentro fino a
4 metri cubi di verde per
ciascun conferimento. Chi
volesse aderire a “equo verde”
e ricevere il carrellato (35 euro
all’anno), può contattare lo
sportello di Ecoambiente a
Occhiobello in via Gran
Bretagna, martedì dalle 14.30
alle 17, giovedì e venerdì dalle 9
alle 12.30.
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Frazione verde, cambia la raccolta

Occhiobello

TERZA ETÀ L’assessore alla cultura Raffaele Campion e il
vicesindaco e assessore ai Servizi sociali Cristina Ghirardello

`Sabato sarà presentato
in biblioteca il progetto
“Lassù è casa mia”

Lendinara Canaro San Bellino Occhiobello Castelmassa

CASA ALBERGO Il viceprefetto Rosa Correale e le altre autorità
inaugurano la mostra allestita per la fiera di San Marco

PREMIATI Alcuni baby vincitori
della gara degli aquiloni

`La coppa va a Sofia,
la concorrente più
giovane è Camilla

Un libro speciale
per gli anziani che
non leggono più

Casa albergo,
inaugurate
le iniziative
per la fiera

Successo per gli “Aquiloni sul Po”
In centinaia sull’argine per la gara

`La mostra fotografica curata dal Cdp
di Badia è aperta anche al pubblico

`Dal 19 al 21 aprile
scenderanno in bici
lungo il fiume Po

“Trasponde”, oltre 350 studenti
alla scoperta della mobilità dolce

(C) Ced Digital e Servizi  | 1681802830 | 195.110.155.123 | carta.ilgazzettino.it

897dcbd6ca83b96d928a8cb0705a0159


